

Berita Priangan

Diterbitkan setiap hari
ketjoeli hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Kehilangan barang perhiasan.

Seharga f 5000,—

Kemarin loesa njonjah R.A. Na my Soeriodarmodjo rapport pada politie Solo, bahwa ia kehilangan barang perhiasan beroedjoed satoe bros harga f 900.— dan satoe collier harga f 4000.— Orang2 jang kerap kali masoek dalam kamar tempat disimpunja barang itoe se karang soedah ditehan oleh politie oentoek diperiksa seperloenja (DK).

—o—

Penjaraan oeng palseo

Tiga orang ditangkap.

Dari Ambarawa dikabarkan pada S.S. bahwa disana ada tiga orang Indonesia ditangkap dan ditahan dalam kantoer politie, karena mereka ada didakwa hendak menjtoba menjiarkan oeng palseo.

Lebih djaoeh doedoeknja perkara ada demikian:

Ketika malam Minggu di Ambarawa ada datang seorang Indonesia dari Bandoeng. Ia ada menginap dalam salah satoe hotel disana. Diantarajnja membawa barang barang ia ada membawa satoe kantong berisi oewang roepiah djomblah 280 roepiah.

Tidak diketahoei dari sebab apa itoe oewang kemoedian dibawa ke roemahja seorang toekang emas. Orang kabarkan, katanja oewang itoe tidak mempoenjai warna seperti oewang roepiah toelen. Ia datang diroemahja toekang emas itoe dengan maksoed soepaja itoe oewang dibikin poetih atan disepoeh perak.

Satoe spion jang mengatahoei hal itoe, sigera menjeritakan ke pada pihak atas dan tidak lama ke moedian serombongan orang politie sigera datang ke roemahja toekang emas tadi. Oeng roepiah itoe dibeslag, sedang toekang emasnja poen toeroet ditangkap. Atas dese kantuanja politie ia mengakoe ig itoe oeng ada ia terima dari seorang Bandoeng dan tinggal dalam satoe Hotel.

Orang itoe belakangan poen di tangkap.

Belakangan dikabarkan lagi, bahwa seorang dari Bandoeng poen ditangkap. Ia didoega mempoenjai perhoeboangan dengan orang orang tadi.

Satoe keaktifan ig perloe dipoe dji karena sebeloem oeng palseo itoe tersiar penjarija soedah dapat ditangkap.

Dari pihak jang boleh dipertjaja dikabarkan jang ketiga orang itoe ada toekang pemain.

—o—

Sehari semalam

tertoetoe di dalam kamar besi dengan tida disengadja?

Hari Minggu siang didalam wagon N I 8 jang sedang tidak terpakai ada kedegaran soera orang minta tolong jang mendahjatkan sehingga mengedjoekkan pedoedoe dikampong; Ngemplak dekat goedang minjak BPM [Solo]

Mereka baroe datang ditempat tersebut dan dikiranjja ada jang tergilas spoor. Setelah sampai disitoe maka kedegaran soera orang dari dalam wagon NISG, 840 jang sedang tidak terpakai minta soepaja dikeloarkan,

—o—

Singapore diwaktoe sekarang

Ditahoen jang laloe ketika saja misih tinggal di Singapore, negeri Singapore itoe boleh djoega dianggap aman sekali, satoe tahoen an taranja, jaitoe dimasa sekarang in kita mendapat dengar dari seorang kawau jang tinggal disana ia ada menerangkan, bahwa setelahnja terjadi peperangan antara Tiongkok dan Djepang ini, Singapore semagkin lama ada semangkin tidak aman,

Begitoeah kemarin malam kita telah bertemoeh dengan toean Zoebir, toean tersebut tinggal beromah di Singapore bekerdja sebagai agent dari His Master Voice dan setiap tahoenja radja haroes membikin tournee ketanah Djawa, oentoek mantjarkan orang orang jang bakal diopname.

Toean Zoebir membicarakan tentang keadaanja Singapore di waktoe sekarang ini: „Oeh' soeng goeh djaoeh sekali bedanja keadaanja Singapore ditahoen ini, dengan Singapore di waktoe sekarang, doeloe ketika toean tinggal disana kalau kita pesiar diwaktoe malam, mitaloelaja pigi di New World Great World atau Happy World, kita boleh berdjalan dg leleasa sekali, tidak mendapatkan ganggoenan apa apa dari pendjahat2 itoe, tidak berbabahaya seperti se karang ini.

Betoe ditempo doeloe djoega tidak sedikit orang2 jang mendapat ganggoenan dari pendjahat2 didalam kota, akan tetapi pendjahat2 itoe, tidak berbabahaya seperti se karang ini.

Orang orang djahat jang mempoenjai sendjata api diwaktoe doeloe, haanja sedikit sekali, dan di goenakanja hanja diwaktoe malam sadja.

Sekarang pendjahat2 di Singapore jang terdiri dari berbagai bagai bangsa, soenggoeh banjak sehalil, mereka orang bersendjata senapan masiu, disimpunja diatas loteng dari gedoeng2 di sepanjang djalan.

Kawanan dari pendjahat itoe mempoenjai organisatie jang rapih sekali, bilamana seorang temanja jang lagi mendjalankan kewadjanja di Street, teman-temanja berse dia dengan senapan masinja diatas loteng roemah, dengan moelotnja dari senapan tali ditoedjoekannja kepada orang jang lagi maoe di rampas kekajaanja itoe, bilamana itoe orang melawan, berarti akan menjdai korbanja senapan masiu tadi.

Permintaan mana toeroes disampaikeun oleh orang tadi pada toekang djaga disitoe dan toeroes di boeka oleh pendjaga disitoe. Setelah pintoe terboeka maka toeroes lah 2 orang dari dalam wagon tadi. Ketika ditanja nama dan roemahja mereka mendjawab bernama Minnari dan Moesoep kira2 beromoeor 30 dan 35 tahoen, Berdoea sebagai koeli dari station Towang Semarang. Mereka terfoetoe dari kemarin kemarin, Selanjutnja laloe dibawa ke station Bapapan, (Solo).

—o—

Kawanan pendjahat di Singapore diwaktoe sekarang ini tidak segoe oentoek manembak dengan senapan masinja diwaktoe siang tempo tempo terdapat djoega penembakan jang dilakoekan oleh pendjahat pendjahat itoe ditengah hari dengan memakan korban sampai 10 orang jang mati ditoe sa'at djoega,

Orang orang pedoedoe Singapore nja djarang sekali jang bepergian dengan membawa wang kedalam kota karena dengan wang 1 dollar sadja bererti soedah ada diantara hidoep dan mati.

Jang paling berbabahaya lagi, ja'lah ditempat jang ramai, pendjahat2 itoe telah mengikoeti orang jang djalan, kalau soedah dekat betoe dari belakangja orang jang di ikotinja itoe, pendjahat tadi teroes tempel sadja tangannja jang satoe dimasoekkan kedalam kantong badjoenja dengan memegang revolver, dan menjoeeroh soepaja orang itoe berdjalan toeroes.

Orang jang telah diperlakoekan begitoe roepa, disoeroehnja oleh itoe pendjahat2 itoe, mak soedja soepaja tidak kentara dan dianggap berdjalan barsama sama temanja sadja, padahal tangannja ig kiri dari itoe pendjahat, dimasoekannja kedalam kantong, dari badjoenja orang tersebut, dengan memberika antjamannja, soepaja ia soeka memberikannja wang atau barang ig ia bawa didalam badjoenja, bilamana itoe orang melawan uja, mistjaja revolver ig ada didalam kantongja dari itoe pendjahat peloeoenja akan mendahoeloei ma soeknja dibadannja dari itoe orang ig terantjam.

Baroe baroe ini telah terdjadi poela di Raffles road, seorang familie jang hartawan telah kedatang an 3 orang Studenten jang minta kepada pendjaga pintoenja dari itoe roemah, agar soepaja diberitahoeannja kepada ia orang poenja madjikan, bahwa ketiga orang tersebut kepingin bertemoeh, disebabkan ada hal jang sangat penting sekali dan perloe oentoek diroeding.

Pendjaga pintoe tersebut dengan zonder mempoenjai doegann apa apa, soedah loeloeskan itoe orang masoek kedalam roemah jang be ritoe besar, beloem djoega ketiga orang tersebut sampai kepada tempatja jang mempoenjai itoe roemah, diroengan tengah dari itoe roemah pendjaga pintoe tersebut telah diantjamnja dengan sendjata api, sedangkan jang doea orang lagi toeroes masoek kedalam roemah, dengan sifat menantang dan menendjoekkan sendjata api oja dimoelotnja ig poenja roemah, didalam tempo 5 miuut sadja ketiga pendjahat tadi telah bisa membongkar satoe peti besi ig paoeh dengan dollars.

Bilamana kita masoek diroemah nja orang orang Tionghowa jang tinggalaja di pantai laeet, atau di dalam kota jang sangat ramainja kita tentoe akan meliat djoega beberapa boeah boekoeh dari Detective's roman mitaloelaja Nick Carter John Raffles Sherlock Holmes enz.

Pendjahat2 jang mepeladjar boekoeh2 Detective itoe boekan tentang Detectivenja jang dipeladjarinja akan tetapi tentang kedjaha tannja.

Saja heiran toean bahwa Pemerintah disana itoe mengizinkan sadja orang orang mendjoel boekoeh soepa itoe.

Sekarang zakkerrellernja toean, di Singapore diwaktoe sekarang ini tjopot tjopot itoe telah menggogokan katapult dan karetnja dari katapult itoe tidak diikatkan kepada karetnja akan tetapi tjoekeop diikatkan kepada kedoea djarinja sadja, boeahnja pekerdjaan dengan katapult itoe soedah tjoekeop oentoek membikin matinja manoesia dengan tidak kentara siapa pemboenohnja itoe.

Pendjahat pendjahat di Singapore, selain dari mempoenjai keadaanja automobiel, motorists etc, djoega mereka orang mempoenjai spada special ja'lah bisa dibikin kentjangan atau pelan dengan tidak berbabahaya kepada jang menaikuja jaitoe dengan memakai pekakas versneling gas dll

Sekianlah keadaan di Singapore diwaktoe sekarang ini setelahnja terdjadi peperangan antara Tiongkok dan Japan keamanan rajat itoe selaloe terganggu betoe2,

Politie jang haroes mendjaga keamanan, biar mereka orang bekerdja jang sesetieet actiefes, akan tetapi hampir tidak ada boeahnja samasekali, betoe setiap harija politie soedah bisa menangkap beberapa pendjahat dan digiring dimoekannja media pengadilan, akan tetapi pendjahat pendjahat itoe kebojakan oleh Hakim telah dimerdekakan kembali, disebabkan koerang terang salahnja, toeroetama semoes pendjahat2 itoe ada mempoenjai Advocate-advocaatnja ig selamanja digadjih oleh itoe perhimpoean (perhimpoean pendjahat Red.)

Politie Singapore di waktoe sekarang soenggoeh soelit sekali oentoek membasmi kawanan pendjahat itoe, maskipoen disetiap plosok diadankan oja Politie patroll, perloenja jaitoe bilamana terdjadi apa2, politie patrol itoe, jang ditempatkan didalam satoe auto berlapis wadja, dengan lekas bisa memberikan pertolonganja, dan didalam auto dari politie patrol itoe, lengkap sekali pekakasnja dg sendjata masiu.

Akan tetapi, biar politie bertindak sampai disitoe djoega, tempo2 oolite kazeoer jang ketjil ketjil, biarpoen letaknja didalam kota, oleh kawanan peujamoen itoe tempo tempo diserangnja diwaktoe siang

Sekianlah pembitjaraan kita dengan toean Zoebir tentang keadaan Singapore diwaktoe sekarang ini

Sekarang anggapan kita:

Singapore itoe letaknja tidak djoeah dari Batavia, pendek kata dari tanah Djawa, bilamana di Singapore soedah kebandjiran matjam matjam kedjahatan disebabkan keletihanja manoesia jang haroes mengis perotoja, kita koestir bilamana pejakit Singapore itoe bisa menoeleh ke Indonesia akan tetapi kita pertjaja, bahwa Pemerintah sendiri akan bisa memperlindoengi rajatnja soepaja tidak terganggu keamaannja.

FIEN

Bandoek Bandoeng

Pindah?

Kota Bandoeng akan dibikin le bii loeas.

Gedoeng gedoeng dibikin lebih banjak. Tjoema kaem misiku ter paksa banjak jang pindah ke loear kota, sebab, hidoep dalam kota ter laloe mahal.

Kantoer Gouverneur di Betawi akan dibikin betoeol sebab banjak jang roesak, tapi itoe pembetoeolan kaga djadi, sebab ada ingetan pindah ke Bandoeng.

Departementen masi pikir pikir doeloe, perloe apa engga pindah ke Bandoeng. Adpis diminta dari segala pihak.

Sajang banget toekang bandrek kaga bisa ikoet bikin adpis.

Kaloe boleh, tentoe toekang bandrek maoe bilang. Pindah sadja ke Bandoeng, tempat masi loeas.

Biar dah kromo Bandoeng pin dah la, inggir pinggir sadja.

Betoeol apa engga!

Mendoesin dong!

Toekang bandrek

Toean Soekardjo ke Soembawa

Dengan kapal „De Klerk“

Pada hari Kemis 9 Maart jl, t, Soekardjo Wirjopranoto, anggota hoofbestuur Parindra dan anggota Dewan Rakyat telah berangkat dengan kapal „De Klerk“ ke Soembawa, oentoek keperloean propagan da Parindra kata SO,

Pada tg 11 Maart 1939 malam diadakan receptie disana dan pada tg 12 Maart pagi diadakan rapat terboeka.

—o—

Angin riboet di Krawang

Pada hari Saptoe siang di Krawang telah datang angin riboet dari barat dengan mendadak.

Roemah sekolah H I S, dari P G B, jang dibikin dari bilik soedah rebah dan roesak oleh kareunja.

Oentoeng sekali moerid moerid oja soedah tidak ada disebelah [poe lang].

—o—

Perkara kemesoeman

Atas perintah Off. v. J, seorang pegawai Central Kantoer voor de Statistiek, nama GF, dimasoekkan preventief, berhoeboeng dengan perkara kemesoeman.

Dalam pemeriksaan perkara kemesoeman atas terdakwa FGAP, dokter gigi oleh R v J, Semarang pihak OM, memiuta soepaja terdakwa diberi hoekeman pendjara satoe taoen dengan dipotong preventief. Kepoetoesan akan didjatoekkan tg 18 Maart ini.

—o—

Kemarin doeloe assistent Wedana Singapore nama A. telah dibawa ke Betawi, berhoeboeng dengan perkara mesoem jang terkenal itoe. Sedjak hari Djoem'ah jang laloe A. telah ditahan preventief.

—o—

Karena akan memboeat keriboetan

12 Golok dibeslag polist Tdj. Perioek.

Kepala dari koeli2, S. namanja, jang bekerdja pada goedang „Sam Ek“, telah mengadoe pada politie. Ia menerangkan, bahwa pekerdjaanja akan direboet oleh L., ia di antjamnja akan dikerojok beramai ramai diika berani bekerdja toeroes toelis W.H.

Oefening dari Luchtbeschermingsdienst

di kota Bandoeng.

Peladjaran oentok membela negeri dari serangan udara yang baroe dilangoengkan di kota Bandoeng, di kota Bandoeng.

Oleh kepala dari dienst tersebut yang dipilih harinja oentok peladjaran tersebut ialah hari Ahad jad (19 Maart) soepaja oemoem (publik) dapat meonton dan dapat mengetahoei, peladjaran peladjaran.

Tentoe sadja peladjaran ini tidak dapat meniroe seperti kedjadian yang sebetolnja, karena kalau memang akan meniroe yang sebetolnja organisasie dari dienst itoe akan dikerdjakan seloeroehnja sedang publik tidak diperkenankan oentok menonton.

Oentok mereka yang maoe menonton akan diberi penerangan dari hal dasar dasarnya, peladjaran itoe dan dari hal dienst yang diperbantoe dan pekerdjaan yang telah diberikan kepada dienst tersebut.

Dalam rantjangan oentok membela kota Bandoeng ini, maka kota ini dibagi dalam 13 bagian yang dinamakan sector. Tjima dijadi kan sector yang no 14.

Dalam peladjaran yang akan diadakan pada hari Minggu yang akan datang diampamakan seperti ada pemberisa tahoe, bahwa ada bahaya dari udara yang akan menimpa kota Bandoeng ini.

Sebetolnja organisasie dienst ini akan diperdjakan disemoea sector, akan tetapi oentok peladjaran ini hanya akan diambil sector IV.

(Djika memang terbit abhaja tersebut semoeanja sectoren haroes bekerdja seperti sector IV tadi.)

Sector IV dibatasi oleh Houtmanplein, Barendszstraat, Oranjeplein Nassaulaan djalan kereta api dari overweg Tjikoedapateuh ke sebelah Timoe.

Djalannya peladjaran yang diadakan di sector ialah seperti demikian.

Sectorhoofd memberikan perintah hanoja dari Gemeente magazijnen di Groote Postweg.

Dienst dienst yang diperbantoe kan ialah 4 brandweerploegen yang ditempatkan di perapatan Nassaulaan Noordermagazijnstraat, perapatan Julianalaan Willemslaan di perapatan Doekoelaan, Manggalaan dan di Wilhelmalaan plein.

Geneeskundige post dengan 3 reddingsploegen ditempatkan di Si dolyterrein.

Di commandopost oentok kepala sector tersebut disediakan motorbrandspuit, 2 wagon pakai slang ampat ontruimingsploegen dan ploeg ploeg lainnja (djoemlahnja semoea ada 59 orang) dan disediakan djoega Politie terdiri dari 23 orang.

Post post yang memberi tanda ada kebakaran ditempatkan di tanah yang agak tinggi. Mereka terdiri dari dua orang dan diika ada bahaya mereka dengan segera haroes memberi tahoe pada kepala sector.

Ploeg ploeg pembantoe brandweer masing masing terdiri dari 1 Commandant dan 4 orang akan ditempatkan diseleroeh kota.

Bahaya bahaya api yang disebabkan oleh bom bom thermiet atau djoega oleh karena benzolbrand bom, lebih hebat lagi karena api yang disebabkan demikian itoe tidak dapat dipadamkan oleh air saja.

Oentok keperluan tersebut di kota ini ada 3000 orang sedang

ampat posloeh present dari djorm blah itoe dipergoengkan oentok pendjagaan bahaya api.

Reddings ploeg terdiri dari 1 Commandant dan 6 orang.

Opruimingsploeg terdiri dari 1 Commandant dan 4 orang.

Ontmettingsploeg terdiri dari 1 Commandant dan 7 orang.

Dalam peladjaran yang akan diadakan pada tg 19 Maart (besan ini) ja d. diampamakan seperti kota Bandoeng ini akan diserang oleh mesin mesin terbang.

Mesin mesin terbang yang ikoet dalam peladjaran tersebut akan mendjatoehkan bom bom pada roemah roemah yang ada di terrein gemeente magazija itoe.

Berhoeboeng dengan itoe lucht beschermingsdienst akan memberikan tanda "Alarm" (ada bahaya) pada hari itoe. Sebetolnja sirene di semoea sector sector haroes di boenjikan. Sirene di sector IV di tempatkan digedeeng Gebeo dekat nja magazija tersebut.

Pendoeoek disana hanya tinggal ada tempo 10 menit oentok menjemboenjikan dirinja dan haroes berboeat seperti yang ditetapkan dalam oendang oendang, djika betoel betoel memang ada bahaya dari udara.

Djam 9.10 pagi mesin mesin terbang datang diatas kota Bandoeng, teroes melemparkan bom bom.

Beberapa bom bom akan mengenai roemah roemah yang ada dalam terrein magazijn gemeente.

Oleh karena itoe akan terbit kebakaran kebakaran dan djoega beberapa orang mendapat loeka. Buis air leading akan dipostoeskan djoega.

Di perapatan Groote Postweg dan Rieuwstraat akan djatoeh beberapa bom bom mosterdgas oleh sebabmana bagian tersebut akan terantjam oleh bahaya gas. Laloe lintas dibagian ini akan dipostoeskan. Disini djoega beberapa orang mendapat loeka dan sebagian terkens oleh mosterdgas.

Sectorhoofd dengan segera di beri tahoe tentang kedjadian itoe kemoedian bertindak oentok menolak bahaya yang mengantjam.

Disini akan diberi demonstrasie, bagaimana menolong yang mendapat loeka loeka dan menolong yang soeah pajah oleh karena terhinggap oleh gas ratjoen, sedang mereka yang bekerdja dalam bagian yang diserang oleh gas ratjoen tersebut akan memakai kedok2 gas.

Djoega akan dipertoendjoekan bagaimana mereka memadamkan api dan tindakan2 oentok menolak bahaya ini.

Soepaja oemoem mengetahoei djalan2nja peladjaran yang akan diadakan tadi, marilah kita toelis programnja :

Djam 9.15 demonstrasie dengan draagbare motorbrandspuit dan wagon wagon pakai slang.

id 9.45 Demonstrasie brandbommen id 10 Demonstrasie pembikinan betoel dari waterleiding.

id 10.15 Demonstrasie pertolongan (menolong yang loeka dan membawanja djoega.)

id 10.45 Demonstrasie ontmetting dienst.

Pada mereka yang maoe mengoen djoengi demonstrasie2 tersebut di persilahkan oentok minta keterangan keterangan yang akan diberikan oleh ahli ahli yang ada diterrein tersebut diatas.

Soedah tentoe polisi laloe meloeka pemeriksaac. Kesoesdahan nja 12 golok dapat dibeslag sedang biang keladinja digiring kekantor polisi.

Islam studieclub

Mr. Kasmat akan ke Modjokerto.

Dalam i. b. djoega Mr Kasmat Ketoes dari Islam studieclub di Djakarta akan pergi ke Modjokerto karena

permintannja dari Islam studieclub disana yang baroe diberdirikan.

Anggauta dari I. S. c. di Modjokerto sampai kini soedah ada 110 orang.

Soesoenan Pangoeroes dari ISC Modjokerto seperti berikoet :

Ketoes M. Ng. Dwidjowarsito Penoelis R. Haroem Al Rasjid. Bendahara M Ng Pranotwidjowo

Pembantoe pembantoe: R Kartar to dan Kjai Hadji Soelaikan

Beschermheer Mr R Koesnoe, voorzitter Landraad dari Modjokerto. [S.T.]

Kekoesoefan di kantor Regentschap Godong

Menggelapkan oeng pen djoelan penning sepeda.

Baroe baroe ini dikantor regent schap Godong daerah Poerwodadi (Semarang) telah diketahoei perkara penggelapan yang dilakoekan oleh salah sae pegawai dari kantor regentschap tersebut, toelis SS

Itoe pegawai dipertjajakan mese rima oeng pendapatan dari pen djoelan penning sepeda dari tahoen jl. tetapi itoe kapertjajaan telah dilanggar, dengan memakai itoe oeng boeat keperloeanja sendiri.

Ketika ditanya oleh chefoja, itoe pegawai bermoela menjangka telah berboeat kesalahan, ia menerangkan bahwa itoe oeng disimpan dalam almari dan kemoedian dibongkar oleh pentjoeri. Tetapi keterangan itoe tidak dipertjaja dan atas desekannya itoe chef. kemoedian pegawai tersebut mengakoe djoega telah menggelapkan itoe oeng.

Itoe pegawai laloe dilepas dari pakerdjaanja.

Lebih djaoeh dikabarkan bahwa oeng yang menggelapkan oleh itoe pegawai tjoeama sedjoemlah f 5,75

Kemoedian itoe pegawai diserahkan pada polisi dan akhirnya dihapkan dimoeka landrechter. Poetsaannja hakim pegawai tersebut diberi hoekoeman denda f 2,50 atau 3 hari masoek pendjara.

Griffier Landraad ditipoe

Seorang Belanda mengakoe djadi a t b. Landraad Soerabaya.

Pada hari Kamis yang baroe loe tosan Moekadar, griffier Landraad Probolinggo telah ketamoean seorang Blanda nama toean Flohr mendjabat ambenar terbeschikking di Landraad Soerabaya kotanja.

Tamoe itoe menjatakan, bahwa autonja mendapat kerosakan di tengah djalan dan ia kehabisan ongkos oentok meneroeskan per djalanannja. Karene tamoe itoe mengakoe, bahwa ia kenal dengan t. Pamoedji griffier [Landraad Soerabaya, [sehabatnja t. Moehadar] maka dengan moedah ia memberikan oeng f 10,- kepada tamoe itoe.

Esok harinja M H. toetoeerkan bahwa t. Moekadar poeter telefon terlocal pada t. Pamoedji oentok minta keterangan apa di Soerabaya ada seorang nama Flohr a t b. Landraad disana.

Baroe mengertilah sekarang bahwa toean Moekadar menjadi korban penipoe, ketika t. Pamoedji menjawab, bahwa di Landraad Soerabaya tidak ada orang nama Flohr

Secretariaat van Onderwijs

Toean Dr R W van Duffelen kepala dari afdeling oeroesan oemoem telah diangkat menjadi wakil Secretarie van Onderwijs.

T dr Brugmans tidak lama lagi akan meletakkan jabatannja dan kemoedian memoelai dengan penelidikan dan persediaan oentok mendirikan literaire f culteit itoe.

Toean Brugmans selama mengadakan penelidikan dan persediaan itoe tetap memakai pangkat dan titel Secretaris van Onderwijs (BN)

Neerlands nieuwe eerschuld aan Indie

Dilarang oentok disiarkan di Indie.

Dari Medan dikawatkan kepada Aneta, bahwa bekas gouverneur Soematra Timoe t. Jhr. BOCCMM. van Suchtelen telah mengarang sae toe kitab [brochure] dengan berkepala tersebut diatas.

Sekarang dikabarkan, menoesoet harian Deli Courant, maka perjaja brochure tsb dinegeri ini telah dilarang.

Beberapa boeah yang telah tiba di Soematra Timoe oentok dirensi telah dibeslag oleh gew rechershennr.

Oepatjara pemboekaan

Poliklinik di Leles.

Kepada kita dikabarkan, bahwa poliklinik baroe di Leles pada hari Saptoe jl. telah diboeke dengan oepatjara

Pagi pagi diadakan arak arakan Dialoen aloen kawedanaan Leles diadakan roepa roepa permainan dan pertoesndjoekan bagi penonton yang sangat banjak djoemlahnja.

Dalam oepatjara tsb. djoega hadir t. ssa. resident, t. regent dan raden Ajoenja t. Controleur dll. dari Garoet.

T. Wedana Leles berpidato pemboekaan sedang t. Regent menerangkan pada hadirin tentang faedahnja poliklinik bagi rajat, R.A. Regent Garoet menggoenting pita sebagai tanda bahwa klinik baroe itoe soedah diboeke.

Pada malam harinja diadakan wajang.

Oepahnja seorang prempoean

Jang koerang setia

Baroe baroe ini di Laan Kadiman (Betawi) telah terdjadi drama yang hibet antara laki laki.

STL, seorang Tienghoes yang bekerdja disatoe Kongsie Betawi, memiara seorang prempoean Indonesia nama R binti A.

Koetika STL. poelang dari pekerdjaannja, terlihat seorang pemoea da Indonesia bernama K yang soedah sekean lamanja menjadi "sahabat karibnja" R binti A itoe.

K. dapat meloloskan dirinja dengan djalan menobros pagar di belakang.

STL, soedah menjadi sangat goessar dan beberapa tindjoean dan poekoelan telah diberikannja pada R binti A itoe.

Dari loeka-loekannja yang terdapat dalam bagian kepala dan tagannja R haroes dirowat diroemah sakit, sedang K, haroes berbi toengan dengan wet. [S F]

Reboetan koersi

oentok lowongan di Gemeente raad Batavia.

Sebagaimana oemoem soedah mengetahoei berhoeboeng dengan keangkatan Mr. Dr. Soebroto djad Burgemeester Madieen, akan terdjadi pemilihan baroe oentok mengisi lowongan itoe.

Parindra djoego soedah berichtiar' dae boleh djadkan mengandidaatkan menoesoet Volkslectuur dan dari Pasoendan kita dapat chabar beberapa nama, seperti Toean Bahar Prawiradiredj Prawira di Nata. dan dari groep jang ta' berpanti tetapi dalamnja terdapat boeroeh Toean Mr Moehd Yamin anggauta Volksraad yang akan doedoek di Pedjambon.

Parindra slap, Pasoendan siap poen wilde groep soedah bersiap, dan menoesoet sa'atnja sadja Siapa yang akan menang? (Pem).

Pemboenoehân di waktoe berboeroe

Dengan mengambil alasan ketjelakaan boeroe

Beberapa boelan jl di Tjipaniis dalam regentschap Koeningan, telah terdjadi ketjelakaan boeroe dimana moengkin djoega peloroja seorang bernama Aboer, telah meogenai loerah Tjipaniis sampai pada adjalnja.

Bestuur tidak mempertjajai perkara itoe begitoe sadja dan memerintahkan soepaja diselidiki lebih landjoet, sehingga disini boekan ka



Tjepat

Tadi malam si Ronda ikoet dengan propaganda Roodekruis di pendopo Kangdjeng Boepati Bandoeng.

Oendangannja poekoel 7, serta soedah liwat sedikit poekoel 7 pi dato dimoelai.

Koeping Si Ronda banjak terganggoe dengan soeara slot en koersi jang di seret seret oleh jang datangnja telat sekali.

"Beter te laat dan poeit" ini omong kosong, sebab Roode kruis itoe boeat pertoesloengan pertama djadi misti tjepat.

Nah begitoe. Jang datangnja telat itoe, betoel ganggoe koeping orang, jang seik denger pidato karena soeara slot en koersi jang diseret oleh keba kan koesoer poetri.

Patoet dia datang te laat, sebab boeat pasang koesoer sadja soedah banjak makan tempo, ma'loem koesoer de djaman sekarang, ada koesoer malang, koesoer gamblok, koesoer oentoen, koesoer djoetjoeng en belon teritoeng koesoer dubbel, koesoer bikinnja koerang rapih seperti tandoe koesoer domba adoes.

Kerna koesoer itoe banjak matjemnja, boeat pilih model koesoer boeat toe malam sadja soedah banjak boeang tempo. Itoepoen belon terhi toeng poelas alis en poelas bibir, selainnja bedak.

Padahal makoesoednja Roode kruis itoe, misti bisa toeloeng orang dalam bahaya dengan tjepat sekali.

Bagimana bisa djadi, koesoer boeat toeloeng koesoer sadja soedah begitoe repot, apa lagi djadi penoesloeng Roodekruis.

Anehnja, itoe dames modern, koesoer ke bioscoop tida taoe datang telat, tapi koesoer jang mistinja datang lekas lekas, pidatonja ampir alis baroe datang.

Boleh djadi banjak poetri jang salah pengiraan, dikiraanja maek bika demonstrasie ketjantikan.

Si Ronda

rena koerang hati hati atau kelalainan melainkan dengan singkat di katakan pemboenoehan!

Aboer kemoedian ditahan dan mengakoe, bahwa ketjelakaan itoe tilakoekannja karena hendak me episkan dendam.

Didepan Landraad Koeningan ia menjangkal sama sekali.

Ja, katanja, pergi berboeroe boe coeng, dan malang bagijnja temba kan jang di lepaskannja mengenai kepala loerahnja dan korban ini mati disitoe djoega.

Mengingatkan keterangan saksi sangat memberati bagi persakitan, maka Landraad mendjatoehkan hoekoeman 2 tahoen 6 boelan pen djara.

Aboer menerima vonnis itoe toelis J. B.

Ketjelakaan

Itoe pesawat "Capella"

Kapal terbang poenjanja Imperial Airway "Capella" jang pada hari Minggu jbl, laloe dapat ketjelakaan di pelaboean Tandjoeng Prieok. maka lebih landjoet dikabarkan sebagai berikoet:

"Capella" sekarang didjaga oleh politie. Selandjoentja ditoesnggoe datangnja alat2 oentok membongkar pesawat tsb. yang akan dikirimkan dari Stogapoer. Mesin2 dsbnja akan diambil dari kapal Capella.

Pada itoe waktoe, komisi jang dibentoek soedah moelat memeriksa sebab sebabnja ada itoe ketjelakaan.

Telefoon 2406

Ida Wedaringsih
Gediplomeerd
VROEDVROUW

Djafan Emong 139 36 B Tjikawlo

Pertanyaan toean Soeroso, Volkstraadlied, terkirim tanggal 13 Maart 1939

Menoeroet berita dalam harian Bataviaasche Nieuwsblad tanggal 6 Maart 1939, maka Pemerintah telah membolehkan oentoe...

Kaom pengangguran pemoda bangsa Eropah akan dididik djadi toekang besi atau djadi toekang kajo.

Bila warta ini benar, maka penaja mohonkan diri memadjoekan pertanyaan, apakah Pemerintah tidak sepadan dengan penaja...

Pertanyaan toean Soangkopon, terkirim 14 Maart 1939

Menoeroet pengadoean perkoem poelan kaom studenten Indonesia jang sama beladjar di Cairo...

Soerat soerat jg seroepa itoe di lain bagian dari kepulauan sini antaranja di Betawi telah diperkenankan.

Bila berita itoe benar, maka penaja memadjoekan pertanyaan sebagai berikoet:

- a. mengapakah terhadap soerat2 jg sama oleh postdienst diambil tindakan2 jg berlainan;
b. apakah pemerintah anggap itoe betoel dan djika tidak...



Pilihan Loerah

Besok moelai poekoel 9 pagi di desa Bodjongloa onderdistrict Rantiek akan di dakan pilihan Loerah boeat menggaoti Loerah jang berbenti.

Kabarnya ada 12 orang jang akan masoek djadi candidaat. Siapa oentoeng?

Soeka ligar

Dalam soerat kabar kita tempo hari ada dikabarkan, bahwa ketjapi orkest Soeka ligar jang dipimpin oleh toean M. Natarwira telah membikin satoe contract dengan His Master Voice boeat opname dalam gramofoon platen.

Demikian djoeja Nona Saodah satoe zangeres moeda.

Tadi malam itoe Ketjapi orkest dengan Zingeres tersebut telah membikin repetitie lagoe-lagoe baroe dibikin tjoetjok dengan lamaanja poeteran plaat gramofoon.

Ketjoeali toean dan nona Zangeres jang tersebut diatas kita liat pemain instrumenten jang tersebut dibawab ini toean-toean: Rd. Eman [violist], Eadang [siter], Soewarta [ketjapi], Eje [selo], Soerinta [soeling] dan Atmadja [gong].

Segala lagoe lagoe jang ditjoeba tadi malam ditepan orang-orang ahli itoe, adalah soenggoeh mengembirakan, ketjoeali satoe doea hal jang ketjil ketjil masi haroes diperbaiki, tapi meski begitoe tidak mengoerangkan kemerdekaan jang diperdengarkan itoe.

Boeat oemoem, boleh menanti bila djadinja itoe gramofoon platen sadja.

Propaganda Roodekruis

Tadi malam moelai poekoel 7 di pendopo Kaboepaten Bandoeng telah diadakan pidato propaganda Roodekruis jang dihadiri oleh kira-kira 1000 orang.

Dalam pidato itoe diterangkan bagaimana besar perloenja pertolongan kepada rajat, apabila ada bahaya alam, djika ada goenoeng le toes, ada bandjir, gempa boemi dan lain lain, demikian djoeja djika ada perang.

Lebih djoech diminta kepada hadirin soepaja soeka masoek mendjadi anggota Roodekruis itoe dan kepada pemoda laki dan perempuan di minta soepaja soeka mendjadi pekerdja (penolong) dalam kewadjoaban Roodekruis jg mana terlebih dahoe loe haroes mendapat didikan oentoe itoe pekerdjaan.

Maka oleh karena itoe diminta bagi penolong (verpleging) mereka jg pernah mendoedoeki Mulo dan bagi Zieken dragen jg pandai membatja dan menoelis.

Sesoadahnja tamat pidato laloe diadakan demonstratie dari pekerdjaan Roodekruis itoe.

Pentjoeriän dengan djalan membongkar bilik

doea roemah kedatangan pentjoeri

Baroe baroe ini kira-kira djam 2 malam roemahnja Nji H, jang ada di G. Bahim telah kedatangan se orang pentjoeri dengan djalan membongkar bilik roemah. Si Pentjoeri soedah bisa menggendol 1 radio toestal merk Philips, type 951A fabriekno. 10132, jang kira-kira hargaanja f 50,-

Pada maleman itoe djoeja antara djam 10 malam dan djam 5 pagi roemahnja T B T, dapat poela ke masoekan seorang pandjang tangan dengan djalan membongkar bilik djoeja. Dalam pentjoerian ini T. B. T. soedah kehilangan beberapa barang pakaian seharga f 65,-

Dalam pentjoerian ini pendjahat pendjahatnja beloe bisa dibekoek

Kapala badjangan dibekoek

Didalam district Tjitalangka ada doea desa jang terkeaal dari hal oenjaknja pendjahat jani desa Tjibaujir dan desa Tjikantjoeng.

Akan tetapi setelahnja datang Wedana jang sekarang, pendjahat pendjahat jang terkenal boleh di kata tak berani melakoekan kedja hatannja seperti jang soedah2.

Apa lagi djika kita ingat dwak

toe ada penggarapan woningverbe tering, pendoedoeknja doea desa tersebut tak ada kedngaran jang tidak njaman, sehingga orang jang soeka dengerkan dari djoech sama merasa kaget.

Sekarang baherolah kita mengerti bahwa pendjahat pendjahat tidak berani mendjalakan kedjhatannja, lantaran soedah pada tahoe atas ke beraiannja t, Wedana, sehingga kepala pendjahatnja merasa takoet.

Maka sekarang telah mendjadi boekti menoeroet berita jang kita terima bahwa jang disangka mendjadi kepala pendjahat dari desa tersebut oleh politie telah tertangkap dan telah meringkoek didalam kamar tahanan kewadanan Tjitalangka.

Dari hal tertangkapnja jang disangka mendjadi kepala badjangan itoe tentoes banjak jang berdebar debar, karena takoet tertarik oleh itoe orang jang disangka mendjadi kepala badjangan itoe.

Propanda Avond A.M.O.

Tadi malam, tanggal 15/16 Maart, di Madrasah NO, di G. Soekahadi telah diadakan propanda da avond, dengan dapat koendjoengan jang loemajan djoeja, koerang lebih 100 orang.

Adapoen maksoednja ini prapanda avond, jang terpenting ialah oentoe meloaskan sajsnja ANO jang telah berdiri beloe besselang lama.

Pada djam 1/2 10 ini pertemoean dibokoek oleh Voorzitter, toean Masoem, dengan perbilangan trima kasih.

Sesoadahnja itoe, toewan Soetisna, sekretaris ANO, menerangkan sedikit, tentang riwayat berdirinja ANO. Bandoeng, serta terangkan djoeja sedikit asns dan toedjoennja.

Sesoadahnja itoe, toewan A.A. Achsien, terangkan bagaimana ANO, bisa diperloekaskan, Spreker ini bitjara jang paling pandjang sendiri, koerang lebih 1 djam lamaanja.

Moelai ini malam, begitoeelah spreker kata, ANO. Bandoeng akan teroes meneroes loewaskan sajsnja ka saban kring NO. di Bandoeng, dan akan berdjaja soepaja oentoe bisa oedjoekkan boeahnja ini perhimpunan kepada oemoem.

Sesoadahnja itoe, toewan HA Daehlan sekretaris NO, tjabang Bandoeng memberi penerangan penerangan djoeja, jang berkenaan dengan pemoda, teroetama pemoda dalam perhimpunan ke Ielaman. Spreker ini terangkan dengan vurig sekali, perloenja pemoe

Berita Doenia

Hampir tidak tahan lagi

Dikawatkan oleh Sp. Dienst dari Chuangking, bahwa kemaren, dalam persidangan parlement Djepang minister perang Djepang Itagaki telah akoei bahwa bilamana bantoean oja negeri ketiga pada Tiongkok tidak ditentangkan, Japan poeuja toedjoenan toedjoenan di Tiongkok tidak nanti bakal bisa tertjapai

Bantoean oja negeri ketiga pada Generalissimo ada mendjadi sebab dari lamaanja ini peperangan.

Kemaren malam, banjak anggota ta parlement Djepang telah madjoekan berbagai pertanyaan kepada minister, jang mana ada menandakan bahwa Djepang telah rasakan be toel betoel tentang beratuja itoe peperangan.

Mitamura telah menjatakan, bahwa Japan bisa djadi akan terpaksa tjeboerkan dirinja kedalam lain peperangan, itoe sebabnja Japan udjoerkan soepaja incident Tiongkok dengan tjepet bisa dibereskan.

Minister Itagaki telah menjata ia berhimpunan teroetama dalam kalangan ANO.

Dapat giliran djoeja toewan Hasan Wiratmana Voorzitter NO. Bandoeng memberi suggestie jang heibat sekali pada chadlirin semoe adja.

Ia poenja pidato sangat enak sekali di dengarnja.

Dapat giliran djoeja Kijahi Thoha dari Gang Affandie oentoe berchotbah poela lain chadlirin dari lain lain kring N O. dikasih ke sempatan djoeja oentoe lahirkan perasaannja dan bantoe ramaikan ini propaganda avond.

Posn satoe oetoesan ANO. Soemedang ada hadir djoeja.

Djam 12,30 malam ini pertemoean baroesan ditoeoep dengan do'a oleh toewan Hasan Wiratmana.

Setan?

Tadi malam diantara poekoel 12 dan 1 tengah malam orang kam poeng Djembatan baroe dalam ini kota telah mendjadi geger, ada beberapa roemah jang dihoedjai dengan batoe ketjil ketjil, tidak mendjadi keroesakan tapi banjak orang merasa ketakostan.

Perboean Setan?

kan lebih tegas lagi, bahwa Djepang akan mengambil sikap pemberesan dari itoe incident, sgau tetapi ia tidak berani terangkan, tindakan apa jang ia haroes djalakan.

Maoe menjerang

Kawat jang belakangan ada menerangkan bahwa Djepang telah mengirinkan beberapa banjaknja kapal kapal perang jang isinja pe noeh dengan meriam, akan laskar Djepang itoe telah didaratkan ditepi selatan dari Telaga Poyang.

Toedjoennja laskar Djepang itoe ialah akan menjtoba menjerang Nanchang, sedangkan pertempoeran telah terdjadi di Pingfengshan.

Balabantoean Tionghwa telah di kirimkan ke medan perang dari Maanshan.

Djoemlahnja korban

Menoeroet keterangannja Comissie pertolongan jg offciel sedari peperangan terdjadi, telah ada sedjoemlah 100.000.000 ra'jat jgdengan langsoeng atau tidaknja dipengaroehi oleh bahaya perang.

Antara itoe djoemlah, ada 600 riboe orang jg dengan pertolongan ja pemerintah telah bisa mendapatkan pekerdjaan dalam kalaagan pertanian. Mereka sekarang ada berdiam di Fukien oetara, Kiangsu selatan, Szechuan dan Kwangsi dimana marika kerdjakan pertanian jg collectief seperti apa jang dilakoekan di Soviet Rusland.

Sebagian orang pelarian telah di kasihkan pendidikan oeroesan masia bersedia oentoe mengambill bagian dalam pekerdjaan membaroekan negri Tiongkok selatan barat.

Direboet kembali

Di Front Hapeh tengah, tentara Tionghwa telah lakoekan penjerangan dioetara Barat dari Hankow dan bergerak madjo ke Chuanghsiang, 200 kilometer dioetara barat dari Hankow ditepi timoer dari soengai Hae.

Yangchihchen jang letaknja 18 kilometer dari sebelah oetara Chuanghsiang, pada tg. 13 Maart jl, telah dirampas kembali oleh tentara Tionghwa, jaitoe setelahnja ia melakoekan penjerangannja jg heibat dan moenderkan laskar Djepang dari itoe kota.

Oleh karena didoeja bahwa tentara Tionghwa itoe bakal melakoekan serangan setjara sengit sekali maka Djepang di Chuanghsiang la loe mengadakan perdjagaan jg sangat tjepat sekali.

Advertisement for Minoemlah Selamanja Anggoer Boentoet Mendjangan. Includes image of a bottle and text: 'MINOEMLAH SELAMANJA ANGGOER BOENTOET MENDJANGAN', 'HARGA 1 botol f2.50 1/2 botol f1.30', 'Toko Obot Tayan Hoo Tanah Lapang Glodok 10 Telefoon 1620 Batavia'.

Hoofddepot: TOKO OBAT TAYAN HOO Tanah Lapang Glodok No. 10 TELEFFOON 1620 - BATAVIA

- Agenten: BANDOENG: DJIN SENG TONG-BAN AN HOO-ENG SENG TJAN-BAN KA TJOEN-DJIE THIAN HOO-DJIE HOO TONG-THIAN SENG HOO-THAY SENG TONG-BAN SIOE TJOEN-THIAN SIOE TONG-BAN GOAN TJOEN-Tjima: Po Au Tong-Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong-Lampung: Tay Seng Ho-Tadjoeng Pardan: Tie An Tong-Soekaboemi Po Tjoe Tong-Pekalongan: Tay Tjoen Hoo-Blitar: Eng Tong Hoo-Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong-Solo: Eng Tay Hoo-Makasar Eng Taj Hoo-Tasikmalaja Ek Goan Tong.-Djember, Eng Seng Hoo-Lelat, Tjee Tjong Tong-Malang: Tek An Hoo-Lam Tong Yok Pong-Magetang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo-Madioen: Eng Tje Hoo.-Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong le Kiem Tie,-le Djan Sau. Semarang: Ngo Hok Cong.-Gombang: Thong Tjhoen Yok Pong-Toeloengagoeng: Tay Seng Hoo. Palembang: Tian Seng Kok. Tjepoe: Eng Tek Hoo. Garoet: Tong Hoo Tong, Tjirebon: Tjong Bis.-Tangerang: Ban Hok Seen.-Buitenzorg: Eng Hok Au, Serang Poon Lung Tong-Tjikampok: Seng Seng Teng-Modjokerto: Tjee An Jok Tong-Banjoewangi: Ban An Jok Weg.-Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.-Tjikarang: Siong Hoo Tong-Karawang: Ho Pan Lian-Kediri: Djie An Koeng-Soekaboem; Tjong Tan Yok Pong.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



Clichéfabriek
"FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81-BANDOENG

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten	Bandoeng — Cheribon	v. v.
	Bandoeng — Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi,
	Bandoeng — Krawang	v. v.
	Bandoeng — Pangalengan	v. v.
	Cheribon — Koeniagan	v. v.
	Cheribon — Tjiledoek	v. v.
	Cheribon — Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	1500 en 1369
Batavia	68
Tasikmalaja	26

Meisjes Internaat

Rad. Aioe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perempuan jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksod ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloeur Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perempuan di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeaka.

Permintaan haroes disampaikan kepada :

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg — Bandoeng

ORANG TOEA KOMBALI MOEDA

Ramboet poeti bisa kombali itam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat. „TJAP BINTANG BOELAN”

Afoeran pakenja:

- Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoeang dalam piring ketjil, adoek dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minnut.
- Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa diolek kan pada ramboet.
- Satoe djam sesoedahnja, tjoeppi dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi itam dan mengkilat.



Boeat djoel lagi, dapat reductie jang menjenangkan.

Ini Obat Bikin Hitam Ramboet soelah dapat poedjian dari segala bangs, lelaki dan prampoena.

Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur :

C. HIRAI & Co.

Aseska Telef. 1773 — BATAVIA

NGITJAL.

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wissel anoe parantos kegning njitak sareng blanco Soerat ondangan.

Pangaosna tangtos mirah.

DRUKKERY „ECONOMY
BANDOENG.

GRATIS

Kepada sekalian abonnees dan pembantos kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Prangan atau 1 oentoek Sinar Pasundan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoean di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Voor 100 pCt, Blindsijsteem gast men steeds naar de :

TYPCURSUSSEN:

„D. M. BESAR”

die onder leiding staan van Bekwame en Geroutneerde Leerkrachten met 14-jarig lange ervaring.

Kanfoor-Opleiding:

Speciaal o.l.v. den heer **MANSOER ANWAR**, ex Kantoor-Sneltypist b/d WelEdelGestrenge Heeren :

M. A. J. KELLING, Sec.-Penningm. „Bandoeng Vooruit”

Ir. Th. KARSTEN, Stedebouwkundige,

Dr Ir J. M. W. NASH, Geoloog/Mijnbouwkundige. en ex Dictaat-Sneltypist der Afd. Persdienst v/h 2de „Parindra”-Congres te Bandoeng.

CURSUSSEN:

BATAVIA-C. :	BANDOENG :	SEMARANG :
Sawah Besar 21.	Pr. Soemedangweg 96.	Karang Toeri 73

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja deogan djalan memsoeki Avond cursus jang akan diboeaka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Aioe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi pelajaran :

- Mambatja dan menoesis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit pelajaran bass Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembajaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat pelajaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

Pangaos barang tjitakan

100	Emploer ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabeulah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teutajan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaran Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY”

Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan”

Nama.....
Adres.....
Moelai tt. minta berlangganan
„BERITA - PRIANGAN” Wang abbonement baerjaknja f.....
boeatboelan bersama ini dikirinkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)
.....tt. 1939

Tanda tangan :

Kepada
Adm. Dagblad
BERITA — PRIANGAN
Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

VORO BATAVIA

Golflengte 105,26 M

Kemis 16 Maart

- 4 — sore Instrumental oleh kanst vereniging „Sefia Sari”
- 5 50 , Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 , Lagoe Bali
- 8 30 , Pembatjaan Qoer’an
- 9 30 , Lagoe Gamboes
- 10 — , Lagoe Melajoe
- 10 30 , berhenti

—o—
Djoemahat 17 Maart

- 7 30 pagi Pengadjan dari piring hitam
- 8 — , Lagoe Gambees
- 8 30 , Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 9 — , Lagoe Soenda
- 10 — , Lagoe Ambon
- 10 30 , Gambang Kromong
- 11 — siang berhenti
- 4 — sore Wajang orang dari piring hitam
- 5 — , Lagoe Melajoe
- 5 30 , Lagoe Hawaian
- 5 50 , berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 , Lagoe barat
- 8 30 , Goena anak2 dari o e s o
- 8 50 , Pembatjaan Kitab Indjil
- 10 30 , Ketjapi Orkest
- 11 30 , Berhenti

—o—
Siptoe 19 Maart

- 7 — pagi Lagoe Gamb, Kromong
- 7 30 , Lagoe Melajoe
- 8 — , Lagoe Hawaian

—o—
Poerbakala

- 8 30 , berhenti
- 12 — siang Lagoe Djawa
- 12 30 , Lagoe krontjong dan stamboel
- 1 — , Lagoe Ambon
- 1 30 , Lagoe Soenda
- 2 — , berhenti
- 4 — sore Lagoe Hawaian
- 4 30 , Lagoe Soenda bobodorae
- 5 — , Opera melajoe dari piring hitam
- 5 50 , berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 , Lagoe Djawa
- 8 30 , Wajang Golek
- 1 — , Berhenti

VORL

Golf, 85 96 Meter

Kemis 16 Maart

- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 , Lagoe Soenda
- 6 — , Berita s. k. [Soena]
- 6 15 , Lagoe Melajoe
- 6 30 , Pauze
- 7 — malam Lagoe Gamboes
- 7 15 , Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 , Lagoe Arab
- 7 45 , Mengadji Qoer’an
- 8 15 , Lagoe Krontjong
- 8 45 , Lagoe Soenda
- 9 15 , Motjopat (Djawa)
- 10 — , Toetoepp

—o—
Djoemahat 17 Maart

- 12 — siang Choetbah dan Sembahjang hari Djoemahat
- 1 — , Toetoepp
- 5 — sore Lagoe Djawa (Dolanan)
- 5 30 , Lagoe Soenda
- 6 — , Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 , Lagoe Anekawarna
- 6 30 , Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 , Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 , Lagoe Krontjong
- 7 40 , Pemandagan loear negri
- 8 — , Lagoe Melajoe dan Krontjong
- 8 30 , „Leo dan Alex” dihadap mierofoon
- 10 — , Toetoepp

—o—
Sabtoe 18 Maart

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 , Lagoe Djawa
- 6 — , Berita s. k. [Soenda]
- 6 15 , Lagoe Hawaian
- 6 30 , Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 , Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 , Lagoe Krontjong
- 7 30 , Pantoen beton
- 8 — , Toetoepp
- 1 — , Toetoepp

—o—
Minggoe 19 Maart

- 8 30 pagi Siteran dari Gedong Panti Mardi
- 2 — siang Toetoepp
- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 , Lagoe Krontjong
- 6 — , Lagoe Djawa
- 6 30 , Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 , Berita sport dan soerat kabar

Berita Priangan

lembaran kedoea

Riwajat Soerakarta Hadiningrat 200 tahoen

Menoeroet keterangan opisil dari Keraton Soerakarta Hadiningrat, pada hari Rabu Paing 8 Maart 1939 atau 15 Soero Dja 1870 Keraton Soerakarta genap oesia 200 tahoen (1)

(Oleh: Sadono Dibjowirojo).

200 tahoen jang laoe . . .

Sri Baginda Kangljeng Soesoe hoenan Pakoe Boewono II d'iteng dipagelaran dan doedoek didampar kentjara. Semoea abdi dhalem dan segala oepatjara Kraton soedah siap—langkah menghadap Sri Baginda bersabda kepada komandan p'rahaen koempei, majoor Hohendorff demikian:

Saja titahken kamoe dengan Adipati Pringgolojo dan Adipati Sindoeredjo serta sekalian Na'jak jika pergi mentjahari tempat jang baik oentoek Kraton,

Mereka jang menerima titah segera berangkat dihiring dengan sae toe pasoeakan serdadoe, menoeoedjoe kedjoeroesan timoer dan ochirnja dateng didesa Ngadipolo, satoe tempat jang loe s dan datar. Tempat itoe dipandang baik dan tjitjok oentoek tempat Kraton. Maka itoe dengan segera dimoelikealah p'kerdjaan memperbaiki tempat itoe Rawa rawe, soengai soengai dike ringken, batoe batoe jang besar di singkirken pohon pohon ditebang, tempat tempat jang rendah diting giken jang tinggi dihilangkan, agar semoea mer d'jadi datar.

Sajang! P'kerdjaan itoe tidak dapat d'teroesken, karena menoeoeret pend'pat ahli ahli noedjoes jang d'joega dimoefakati oleh R. T. Honggowongso, R. T. Poesponagoro dan R. T. M'ngkoejoedo, djika Kraton dipindah kedesa Kadipolo akan dapat kemoelihan dan dapat berkah Toehan, tetapi tidak akan langsoeng sampai lama,

Maka kata R. T. Honggowongso pada majoor Hohendorff:

Menoeroet pendapatn saja, desa Solo jang paling baik oentoek Kraton. Djika Kraton berpindah ke Solo tida akan terbit kesoeakaran dan kesoesahan. Perang tidak akan timboel, damai dan tentaram akan kita alami dan seloeroeh tanah Djawa makmoer sedjahtera.

Pendapatn itoe disetoedjoei d'joega oleh doea Adipati lainnja tetapi majoor Hohendorff lain pend'petannja, katanja:

Saudara saudarakoe dan toean toean B'apati, Sja pandang desa Solo tidak baik oentoek tempat Kraton, sebab letaknja terlaloe rendah dan terlaloe dekat soengai B'ngawan.

Baiklah kita berdjalan teroes mentjahari tempat lain.

Mereka menoeoerken perdjalanann menoeoedjoe ke timoer dan dateng di desa Sonosewoe, sebelah timoer Bangawan Sangkrab, Majoor Hohendorff memandang desa itoe baik, tetapi R. T. Honggowongso keberatan, sebab:

Menoeroet pendapatn saja, desa Solo jang baik sendiri. Apabila Kraton dipindah ketempat ini (Sonosewoe) orang orang Djawa akan kembali memeloek agama boedha dan akan timboel lagi perang diantara mereka sendiri.

Semoea Adipati, begitoe d'joega majoor Hohendorff heran dan mengkoeki kebidjaksanaan R. T. Honggowongso. Maka itoe setelah ditimbang masak2, desa Solo ditetapkan akan tempat Kraton baroe. Mereka teroes kembali ke Kartasora oentoek mengedap Seri Baginda dan hoentjoek periksa tentang beeah perdjalanann mereka mentjahari tempat oentoek Kraton.

Setelah Seri Baginda mendengar, maka bersabda:

Adipati! Saja merasa poes atas p'kerdjaan kamoe

Moelikaulah sekarang d'joega pembikinan Kraton baroe.

Sekalian Adipati majoor Hohendorff dan semoea boepati meningalkan pagelaran.

Semoea boepati, boepati najaka dan boepati pesisir dapat perintah oentoek siap melakoekan p'kerdjaan jang besar dan penting itoe.

Esok harinja semoea berangkat menoeoedjoe kedesa Solo, Doea Adipati tereseboet diatas dan majoor Hohendorff tidak ketinggalan. Pend'petan dari desa Solo diseroeh pindah tempat.

Sebagai tempat baroe mereka d'beri desa Batoerono. Oentoek berpindah tiap tiap keloearga d'beri oeanng doea poeloeh ringgit dan tiap tiap orang mendapat satoe perangkat pakailan.

Dengan giat maka p'kerdjaan dilakoekan oleh berdjoea-djoea orang, sehingga dalam tempo sedi ket desa Solo soedah meroepaken satoe tempat jang bersih dan baik. Soengai soengai, pohon pohon batoe batoe besar soedah tidak ada. D'joega Krato dalam tempo jang tida lama

soedah selesai, begitoe d'joega lain lain roemah.

Raden Adipati Pringgolojo dan Raden Adipati Sindoeredjo laoe menzhadap Sri Baginda, mere rangken bahwa Kraton soedah selesai dikerdjakan.

Perintah oentoek menjapkan segala oepatjara dan keperluan p'rahaen di siarkan kepada semoea pend'petan.

Sesoeah semoea siap dan sedia oentoek berangkat ketempat baroe itoe, maka Sri Baginda hadlir di Pagelaran. Semoea abdi dhalem soedah lebih lahoeloel dateng menghadap dengan peralatan seperloeo uja.

Sri Baginda mengambil tempat didampar gading dalam bangsal—Pangrawit, Semoea diam. Keadaan soenji seujap. Sekonjong konjong terdengar soera baginda deng' terang:

Majoor Hohendorff, Rakjatko, D'ngarlah! Hari ini saja tinggalkan tempat ini, Moelai hari ini nama Kartasora saja ganti dengan Wonokarta.

Selandjoetoja Sri Baginda berdiri dari dampar teroes menoeoedjoe ke Setinggil mendjempoeat permai soeri Baginda jang soedah bersedia dalam djoli. Dibarengi dengan boenji soeapan, tambour seroeling, gamelan dan terompet riech ge moeroeh Sri Baginda berangkat ke Kraton Solo dengan d'bihiring oleh berdjoea-djoea orang dari berbagai bagai tingkat dan pangkat.

Soesoeran penghiring Baginda itoe seperti berikoet:

- a. sepasang pohon beringin moeda, dipikoel oleh abdidhalem2 itoe
- b. Bangsal Pangrawit, dibawa se oetehnja,
- c. se ekor gadjuh dengan sratinja,
- d. seekor koeda kendaraan baginda,
- e. boepati2 najaka, p'oeoemping, panekar sewoe dll, semoea naik koeda,
- f. koemssan, panje, toekang djait, toekang kajo, toekang batoe dll
- g. Adipati Pringgolojo dan Adipati Sindoeredjo dengan pengiringnja masing masing,
- h. pradioerit 5 bataljon d'biwah pimpinan opisil2 naik koeda,
- i. Pangeran Adipati Auom dan majoor Hohendorff, semoea naik koeda,
- j. pengeloer dengan pegawainja membawa bedoek, naik koeda,
- k. keloewarga Baginda semoea naik koeda,
- l. abdidhalemKraton, ordonans toekang serompot bangsa Belanda, dan abdidhalem membawa tanda keradjaan seperti bajak da lang sawoeng galing" dll,
- m. Sri Baginda naik koeda dengan dipajoengi dihiring abdidhalem dengan segala oepatjara serta 200 orang pradioerit berkoeda. Kwis poesaka, "Kjahi Pengarab arab" dan "Kjahi Boestaman tjak" toeroet Baginda d'joega,
- n. poeteri posteru dalam djoli di kaban kiri d'bihiring oleh pegawainja semoea, R. A. Pringgolojo, R. Aj. Sindoeredjo serta R. Aj. dari semoea boepati pesisir Bedjojo Serimpi.
- o. Permaisori Baginda dalam djoli dihiring oleh para abdidhalem
- p. aneka warna poesaka kitab2 bahasa Djawa dan Arab dibawa oleh abdidhalem pensioenan.
- q. abdidhalem d'poeer dengan alat perkakasnja seperti beras petas laoek poek air, ajam dll arang lesoeng loempang.
- r. sepasang pohon beringin oentoek ditanam da'loon aloon selatan.
- s. kaeom saudagar dan dagang dengan anak isteri jang toeroet pindah ke Solo.
- t. koeda, hoeroeng dll, kepoenjan keloearga Baginda.
- u. Penangkap2 ikan dengan kail dan perahenja.
- v. Harimau dalam kandang.
- w. meriam poesaka "Kjahi Satomi" dan lain2 meriam lainnja, d'biwa oleh boepati2 pesisir.

Sedatang di Solo Sri Baginda segera mengambil tempat didampar gading dalam Bangsal Pangrawit jang soedah dihias dengan indah dan permai. Serenta semoea oengiring soedah siap doedoek di tempat masing masing, Sri Baginda bersabda,

Rakjatko Dengarkalah! Moelai hari ini desa Solo kami beri nama Soerakarta Adiningrat. Oemoemkaulah kepada rakjat se loeroeh poelu Djawa.

Kedoea patih menjembah seraja berkata: Sri Baginda, patik akan d'joega d'joeng titih Sri Baginda.

Toean pengeloer segera menoeoeret kesedjahteraan Kraton. Majoor Hohendorff, sesoeah doe selesai, madjoe kemoeka Baginda oentoek menghoendjoekkan selamat. Sri Baginda bertitah:

Adipati Pringgolojo dan Adipati Sindoeredjo, tanamlah pohonkoes beringin, Djajandroe dan Dewand'roe" dialoon aloon oetara dan kemo boepati boepati pesisir tanam beringin lainnja dialoon aloon selatan.

Titih Baginda dengan lekas diloeakan dengan d'horomat boenji galu dan sesoeahnja diadakan selamatan.

Pembikinan roemah roemah dan djalan djalan dikerdjakan. Disepandjang djalan ditanami pohon soem.

Tiap tiap hari Senen dan Kemis Sri Baginda datang dipagelaran dan tiap tiap hari Djoemahat pergi ke-mesjid Hari Djoemahat ada 14 hari berhenti. Saban hari Saptoe Sri Baginda beladjar main toem baka, "w'stangan" dialoon aloon oetara. Setiap hari Selasa Baginda mengoendjoegi orang orang jang sama bekerdja moelai djam setengah toedjoej pagi sampai djam sebelas siang hari.

Raden Toemenggoeng Wiworedjo d'jerahi membikin djalan-djalan baroe

Saban malam d'joemah roemah dibesir diadakan perajaan dengan diramaikan boenji gamelan. Dalam Kraton diadakan tari serimpi dan bedjojo.

Pada waktoe malam Sri Baginda dengan K. Adipati Auom serta boepati boepati dengan berpakaian samaran menggilingi kota.

Lama-lama Kraton Soerakarta Adiningrat mendjadi ramai, baik dan loeas dan sampai waktoe ini loeasnja ada 92.200 m.—(D K)

(1) Menoeoeret keterangannja dr Poerbotjaroko tetapanja Kraton Soerakarta oesia 200 tahoen masih besok 26 Jan. 1940 atau 15 Besar 1870, d'jatoeh hari Djoemahat legi. Dalam boekoe:

De derde J v'arnsche successie oorlog door P. J. F. Louw, katja 5 noot 4 hal p'indahnja kraton itoe diterangkan, dan vijftienden v/d maand Doelg ydja in het jaar 1670 het welk gewest is medio Jan. 1740

Ad'poeen hari 15 Doelg ydja (Besar) 1670 itoe djatoeh pada Akad Pon 9 Januari. Hari Akad Pon adalah hari jang baik sekali boeat pindah kedjoeroesan Timoer. Poegiraan dr Poerbotjaroko hari itoe jg benar hari pendahoja Sri Soesoe boeanu P B II dari Kartasora ke Soerakarta.



Dakwaan pada Sinar Selatan

Kita telah kabarkan bahwa re d'etie Sinar Selatan soerat kabar Melajoe Japan di Semarang akan d'itoentoet ke moeka pengadilan.

Sebagai pesakituan adalah toean Isami Hiraki dan nona Soelastri Karoa Trimoerti.

Ad'poeen jang djadi dasar dakwaan atas itoe perkara adalah se seperti jang kita koetip dengan singkat dari soerat kabar tereseboet jani:

Disesaloja, bahwa Djepang tidak . . . , sebagaimana diharapkan, bekerdja berama2 dengan Tiongkok oentoek membasmi Barat dan tidak dapat memaksi Tiongkok sebagai slatnja,

bahwa Tiongkok lebih baik oem pamanja menjoeroeh Inggeris bertoeoeng dengan Djepang dan di waktoe itoe mentjahari ketika jang baik bagioja;

bahwa ada perasann didalam per hoeboengan di Tiongkok dan Indonesia:

bahwa djika ada serangan d. a. pemilikan Indonesia oleh Djepang Indonesia tidak oesah takoet dan atan roegi, dan malahan serangan kepada Indonesia mengadakan kesempatan baik oentoek membela kepentingannja;

bahwa djangan sampai rajat Indonesia terbedjoek oentoek bersi f' t' awi Djepang, oentoek menentang Djepang dan tinggal dibawah bendera Belanda;

bahwa rajat Indonesia, jang ki oi terdjadjah, mentjahari perobahan di dalam kedoeoekannja sedemikian roepa dan ini dengan sekoet moengkin perboean, berdjaja oepaja mentjapatnja, dan konplik Djepang—Tiongkok dapat diharapkan didalam kedoeoekann Indonesia akan membawa perobahan perobahan, di mana ada pengharapan bahwa Indonesia mendjadi bangsa sempoer na dan dibebaskan dari belenggoe beleggoe. Didalam pendakwaannja dinjatakan bahwa; dengan adanya oerain, teristimewa bagian jang tersimpoe di alinea moeka dan dengan lebih ditegaskan, dari sebab kata2 jang di oelangi, mentjahari perobahan, ber tetantangan dengan isi artikel jang tsb. jang ditoesis dengan hoeroef-hoeroef besar, pikiran dibangoekkan kepada perboean jang njata oentoek mentjapai kemerdekaan dari rajat Indonesia dimana mengambil kesempatan djika sekiranya Djepang menjerang Indonesia dimana dengan tiadakan itoe sangadja oleh penoelis dihoebesngkan dengan pembelaan kepentingan dari peme rentah jang dari rajat Indonesia, dapat di maksod hanya sebagian dari pada perboean rajat j'itoe perboean dengan perkoesan.

—o—

—o—

—o—

TABIB

A. B. JUNANI

Regentstraat - Garoet

Bisa mengobati segala penjakit

ZONDER OPERATIE

Toko diboea dari djam 8 12 siang dan 4-7 sore.

—o—

BATJA DAN PERHATIKAN!

Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koesat), ialah satoe-satoenja obat koesat jang bisa membari tenaga kembali seperti orang moeda. Sapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak) advies, makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga jang soedah keodor bisa kembali kentjang. Kaeom lelaki dari segala bangsa di doenia ini tetap sajangi pada ini obat koesat, jang soedah lebih 29 tahoe ter sohor di mana mana tempat. Poedji poedjian tidak perloe kita oersikan, siapa jang soedah mentjobanja baroelah dia mengatahoei kemoedja rabannja.

Berpoeloeh riboe toean toean soedah memakenja, jang mana semoeanja amat gembira. Harga per botol dalam doos tjoeama f 5.—

Zuikerziektetabletten

Orang jang berpenjakit goela, lantas makan ini obat Zuiker ziekte Tabletten. Prof. Dr. Lybosch perboeat tjampoerannja jang betoel betoel melawan penjakit itoe soepaja lenjap dari diri jang telah kenak.

Harga per botol dalam doos tjoeama f 4.—

Obat-obat diatas, tiap-tiap doos, didalamnja ada berikoet atoeran pakenja.

Pesanan 3 botol koesat, kalau kirim oewang lebih doeloet toko kita jang tanggoeuz ongkos, tetapi kalau toean mintak dikirim onder rembours ongkost ditambah.

Data atawa atoerlah pesaunan pada kita.

Chemicalienhandel MEDICINA
Pedang Sidempoen (Sumatra).

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A -- Telef. 1664 -- Bandoeng

Toean-toean dan Njouna-njouna djangan postoes pengharepan, kapan misi bisa dapat pertolongan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie** Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoan, Kentjing Manis, Merengkoel, Ber-beri, Oeloati Sakit Kepastian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harap dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

Memang betoel !

B'hw' pambatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerat kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah harganja dan mempoenjai perkabaran yang serba lengkap, yang biasanja didapat dalam koran harian yang mahal harganja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean membosang oeng lebih dari 100 sen seboelan oentoe mendapat soerat kabar yang biasa Toean batja sampai memoesakan.

Mintalah proefnummer yang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri.

Toean berasa memindjamkan wang Renten ? Toean berasa memindjam wang Renten ?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai pinglepas wang renten ? Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten ?

Lekaslah beli boekoe :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoel oleh pendoedoek Indonesia. Disitoe dijatakan peola, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan dijatakan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe !



Pasar Batawi

Goela pasir : per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoe f f 10,40

Tepoeng trigoe: tjap Kodok 1.95, Koeda merah f 1.85, Boeroeng kaleng f 1.85.

Minjak klapa: per blik dari 14³/₄ kg bruto f 1.60 sampe 1,62¹/₂

Bawang merah; Tjongliap f -- Tjongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah : kwaliteit benteng f -- Bogor no 1 -- Cheribon f -- ; sampe f 8 -- per 100 kg

Emping blindjo: kwaliteit La boean no 1 f 28, -- no 2 f 24, -- Tjilegon no 1 f 28, -- no 2 f 20, -- per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6 -- sampe f 7, --

Copra: meliat kwaliteit dari t 5 95 sampe f 6,10, per 100 kg London noteering 1/2; kwaliteit Straits 11/5/0 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb./Mrt f 6,47 nom f -- pendjoel f -- per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,07 nom mata item Djember fob Probolingo f 5 83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel : kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,70 sampe f 3,90 AA f 4.15 nom. per 100 kg

Lada item Lempong: ek. Telok lev. Feb/Mrt f 12,90.

E. k. Batavia lev. f 18.20 nom per 100 kg London noteering oak 27/18 d. p. lb. pendjoel.

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Feb./Mrt f 20 50 pem beli, per 100 kg London noteering --3 1/2 d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong. 15 pCt ek Telok levering Feb/Mrt. f 11,40 pembeli, f 11.60 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie: A.-contract Feb/Mrt ini ba ri ready f 0 82 B contract f 0 18 Karet sadja Java Std. Sheets dari 28 1/2 Java Std Crepe 29 1/2 pembeli per 1/2 kg.

Damar: A. E Postianak f 26 71 1/2 Sumatra f 29 95 1/2 per 100 KG bruto.

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon Krawanghja per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6 235

idem Jan./Feb./Mrt. equally

beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36 1/2

beras petja Tjeree I T L. lev Jan.

Jan. f --

beras Lolosan Srogel I S L lev Jan. di tawarkan f --

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Slijp boeloe OTB lev Jan. dita warkan f --

Tjandjoer, fr wagon Tjandjoer

beras Masin S P A Ven Foeng lev. Febr, ditawarkan f 9,20

beras Machine S L R Ven Foeng lev febr. ditawarkan f 8,80

Boemiajoe, fr wagon Boemiajoe, Slijp boeloe H Jan. lev ditawarkan f 7,77

Slijp boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon beras lolosau tjeree I T L Jan. '39 ditawarkan f 6,07

beras petja koelit tje res OTK lev Jan. f 6 15 1/2

beras Ketan slijp Jan '39 f 7,77

Harga beras dari soedagar ketijil di Batawi per 100 kg

Ketan Java f 8,90

Slijp boeloe Krawang f 8,58

Huller boeloe Krawang bb. f 7,85

beras Machine Tjandjoer S P A f 9,75

„Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikelearkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjeran f 0 15 per expl. Harga abonnement dalam kota f 0 90. Loear kota f 1, -- Bajar lebih doeloe paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelan atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan,

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. „Economy“ Oude Kerkhofweg 16 Tel 444 Bandoeng



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Kemis 16 Maart Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

5 -- sore Njanjian dan oentoe anak anak

5 40 . Krontjong tida dinjanjian

6 -- . Lagoe Tembang dan extra Soenda

6 30 . Adzin diwaktoe Magrib

6 45 . Chas dah

7 -- malam Soera dari rimboe

7 40 . Berita - berita soerat ka bar dan dagang

8 -- . Lagoe Egypte [Mesir]

8 30 . Pembitjaraan tentang hal Agama Islam

9 -- . Chasidah

9 10 . Lagoe Extra

9 30 . Yang Khiem Orkest

11 -- . Toetoeop

12 -- siang Pembitjaraan tentang roemah tangga

12 20 . Roepa2 lagoe krontjong

12 45 . Loedroek Doerasjim dari Soerabaia

1 20 . Berita s. k. jg terpending

1 30 . Lagoe extra

2 20 . Mengoelangi berita berita s k jang terpending

2 30 . Toetoeop

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

5 -- sore Dongengan oleh dan oentoe anak anak

5 45 . Lagoe Arab modern

6 15 . Roepa2 lagoe extra

6 45 . Kliningan Soenda

7 -- malam Pembitjaraan tentang hal tanam tanaman

7 30 . Lagoe Ambon pakai fluit

7 40 . Berita berita soerat ka bar dan dagang

8 -- . Lagoe Tionghoa muziek

8 30 . Pembitjaraan tentang kultur Tionghoa

9 -- . Studio Orkest

11 -- . Toetoeop

PMN (20M)

10 -- malam Studio Orkeso

11 -- . Gamboes Orkest

12 -- . Toetoeop

Saptoe 15 Maart

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 -- pagi Lagoe Melajoe tanah Seberang

6 30 . Roepa2 lagoe krontjong

7 -- . Gamelan Djawa dari Magelang

7 30 . Toetoeop

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

12 -- siang Ketjapi Orkest

1 20 . Berita berita soerat ka bar jang terpending

1 30 . Melandjoetkan Ketjapi Orkest

2 20 . Mengoelangi berita berita s. k. jang terpending

2 30 . Toetoeop

Bandoeng II (103 M), Batavia II [190M] PMH (45M)

5 -- sore Lagoe Soenda Ketjapi dari pleat gramofoon

5 30 . Fluitorkest dari Curau

6 30 . Lagoe Melajoe Singapore

- 7 -- malam Lagoe Tionghoa modern
- 7 40 . Brita berita soerat kabar dan dagang
- 8 -- . Wajang Koelit Djawa tengah
- 1 -- . Toetoeop

SOERABAIA

- Goltingte 68 M. dan 129M. Djoemahat 17 Maart
- Soerabaia II 68 M dan IV 129 M. Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.
- 6 -- pagi Mengadji Q'er'an
- 6 45 . Lagoe lagoe Hindoestan
- 7 -- . Young Arabain Orchestra
- 7 30 . Toetoeop

- Soerabaia II 68 M dan IV 129 M
- 2 -- siang Pemboekaan
- 12 03 . Choetbah dan Sembah-jang Djoem'h
- 1 20 . Berita s. k. jg terpending
- 1 30 . Gamelan dari Kraton di Solo
- 2 -- . Lagoe2 Tionghoa Peiping modern
- 2 20 . Mengoelangi berita soerat kabar jang terpending
- 2 30 . Toetoeop

- Soerabaja II 68 M dan IV 129 M. Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.
- 5 -- sore Ketjapi Orkest
- 7 -- malam Berita berita soerat ka bar dan dagang
- 7 15 . Membales soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 . Roepa roepa lagoe krontjong dan Stamboel
- 8 -- . Kleengangan
- 12 -- . Toetoeop

- Saptoe 18 Maart
- Soerabaja II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M
- 6 -- pagi Roepa roepo lagoe Hawaii dari piringan hitam
- 7 -- . Lagoe2 Tionghoa modern
- 7 30 . Toetoeop

- Soerabaja II (68 M) dan IV (129 M.
- 12 -- siang Pemboekaan
- 12 03 . Kleengangan Djawa
- 1 20 . Berita s. k. jg terpending
- 1 30 . Meneroeskan Kleengangan Djawa
- 2 20 . Mengoelangi berita soerat kabar jg terpending
- 2 30 . Toetoeop

- Soerabaia II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M
- 5 -- sore Njanjian dan dongengan dari anak anak oemoer 3 sampe 9 toean
- 6 -- . Lagoe2 Tionghoa, Shang hai modero
- 6 30 . Roepa roepa lagoe krontjong dan stamboel
- 7 -- malam Berita s. k. dan dagang
- 7 15 . Membales soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 . Lagoe lagoe Soenda
- 7 40 . Ketoprak Vocal
- 8 -- . Wajang Koelit Djawa tengah

- 1 -- . Toetoeop
- Mevr. MOELJO.
- Tjitjendo -- Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie)

- Ada sedia tempat boeat bersalin (kramkamer) dan boleh dipanggi dimana - mana.